



ENGLISH VERSION SEE BELOW

# DATENSCHUTZHINWEISE ZUM DIGITALEN BACHELOR INFOTAG

Datenschutz ist uns ein besonderes Anliegen. Wir verarbeiten Ihre personenbezogenen Daten (im Folgenden „Daten“) gemäß den gesetzlichen Vorgaben und möchten dies in transparenter Weise gestalten. Daher möchten wir Ihnen mit den folgenden Datenschutzhinweisen kurz erläutern, welche Daten wir verarbeiten, und zu welchen Zwecken und auf welcher Rechtsgrundlage dies erfolgt. Zudem erhalten Sie Auskunft über Ansprechpartner sowie Ihre Rechte in Zusammenhang mit der Datenverarbeitung.

## Name und Kontaktdaten des Verantwortlichen:

Leuphana Universität Lüneburg  
vertreten durch den Präsidenten  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

## Kontaktinformationen des Datenschutzbeauftragten:

Leuphana Universität Lüneburg  
- Datenschutzbeauftragter -  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

E-Mail: [dsb@leuphana.de](mailto:dsb@leuphana.de)

Bitte nehmen Sie beim Besuch der Leuphana Webseite zusätzlich zu diesen Hinweisen unsere allgemeinen Datenschutzinformationen des Webangebots zur Kenntnis.

## Zwecke und Rechtsgrundlagen der Datenverarbeitung:

### 1) Anmeldung und Organisation

Wir nutzen Ihre Kontaktdaten (Name, E-Mail-Adresse, Herkunftsland) im Rahmen folgender Tätigkeiten: Organisation und Anmeldung, bedarfsgerechte Gestaltung und Durchführung der Veranstaltung, Zusendung einer Evaluationsumfrage zur Veranstaltung.

Für die Durchführung des Anmeldeverfahrens zum Bachelor Infotag und die bedarfsgerechte Einteilung der Teilnehmenden in Gruppen über eveno nutzen wir Ihren vollständigen Namen, Ihre Anrede und E-Mail-Adresse für eine Kontaktaufnahme. Des Weiteren besteht die Möglichkeit das Herkunftsland anzugeben, um eine bedarfsgerechte Einteilung für die Präsentationen zu Zugangsvoraussetzungen und die Bewerbung vornehmen zu können. Ihre Daten können nur durch das Orga-Team durch personengebundene Freigabe mit Passwortschutz eingesehen werden.

Die Datenverarbeitungen sind für die Durchführung des Bachelor Infotages und damit zur Wahrnehmung der im öffentlichen Interesse liegenden Aufgabe, Studieninteressierte über das Studium und die Angebote der Leuphana Universität zu informieren, erforderlich. Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist § 3



S. 1 Nr. 1 Niedersächsisches Datenschutzgesetz (NDSG), Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) iVm. § 3 Abs. 1 Nr. 10 Niedersächsisches Hochschulgesetz (NHG) und § 14 Hochschulrahmengesetz (HRG).

## 2) Videokonferenz

Soweit Sie an dem Bachelor Infotag über Zoom teilnehmen möchten, können Sie dies von zuhause **über Zoom (55 Almaden Boulevard, 6th Floor, San Jose, CA 95113; E-Mail: info@zoom.us)** tun. Wir verwenden Ihre Anmeldedaten (Anrede, Name und E-Mail-Adresse), um Sie auf Ihren Wunsch hin zur Videokonferenz via Zoom einzuladen. Wenn Sie über ein eigenes Gerät teilnehmen, verarbeiten wir über Zoom zur Bereitstellung des Dienstes folgende Meeting-Daten: Thema und Dauer des Meetings, Beginn und Ende (Zeit) der Teilnahmen, Beschreibung des Meetings (optional), Chat-Status, Teilnehmer-IP-Adressen, ggf. Mac-Adressen und andere Geräte-IDs; ungefähre Position zur Herstellung einer Verbindung zum nächstgelegenen Rechenzentrum; Geräte-/Hardware-Informationen wie Gerätetyp, Betriebssystemtyp und -version, Client-Version, Kameratyp, Mikrofon oder Lautsprecher, Art der Verbindung und gegebenenfalls Audio- und Videodaten, soweit Sie Ihre Kamera und Ihr Mikrofon freigeben/einschalten. Ihr gewählter Nutzernamen, Audio- und Videodaten werden gegebenenfalls den teilnehmenden Personen angezeigt. Bitte beachten Sie, dass beim Download der Applikation Daten durch Zoom erhoben werden können, auf die wir keinen Einfluss haben. Nähere Informationen von Zoom hierzu finden Sie unter:

<https://zoom.us/de-de/privacy.html>

Wir setzen so weit wie möglich die Ende-zu-Ende-Verschlüsselung von Zoom ein, sodass Zoom selbst keine Einsicht in die Inhalte der Videosession bekommt. Dies kann in Einzelfällen, z.B. bei der Nutzung von Breakout-Rooms nicht zur Verfügung stehen. Die Verwendung von Zoom ist aufgrund der Leistungsfähigkeit insbesondere für Teilnehmer aus dem ländlichen Raum zur Durchführung der Veranstaltung mangels geeigneter Alternativen erforderlich.

Die Datenverarbeitungen sind für die Durchführung des Bachelor Infotages und damit zur Wahrnehmung der im öffentlichen Interesse liegenden Aufgabe, Studieninteressierte über das Studium und die Angebote der Leuphana Universität zu informieren, erforderlich. Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist § 3 S. 1 Nr. 1 NDSG, Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 DSGVO iVm. § 3 Abs. 1 Nr. 10 NHG und § 14 HRG.

In diesem Zusammenhang weisen wir darauf hin, dass diese Daten teilweise auch durch Zoom in den USA verarbeitet werden können. Nähere Informationen finden Sie unten im Abschnitt „Übermittlung in Drittsaaten“.

## 3) Newsletter

Sollten Sie den Erhalt unseres Newsletters wünschen, verwenden wir Ihre E-Mail-Adresse, um Sie regelmäßig über studienbezogene Inhalte, wie Bewerbungsfristen oder neue Studiengänge sowie anstehende Veranstaltungen der Universität insbesondere in den Bereichen Studium und Weiterbildung



zu informieren. Die Rechtsgrundlage für diese Verarbeitung ist ebenfalls § 3 S. 1 Nr. 1 NDSG, Art. 6 Abs. 1 S. 1 Buchstabe e, Abs. 2 und 3 DSGVO iVm. § 3 Abs. 1 S. 1 Nr. 10 NHG.

### **Allgemeine Informationen:**

Auch wenn Sie von Ihren unten stehenden Rechten keinen Gebrauch machen, werden Ihre Daten bei uns nur so lange gespeichert, wie es für die oben genannten Zwecke erforderlich ist. Das gilt nicht, sofern abweichend davon ein längerer Speicher- oder Aufbewahrungszeitraum gesetzlich vorgeschrieben oder für die Rechtsdurchsetzung innerhalb der gesetzlichen Verjährungsfristen erforderlich ist. Sofern Daten lediglich noch zu den vorgenannten Zwecken aufbewahrt werden, ist der Datenzugriff auf das dafür nötige Maß beschränkt.

Wir behalten Ihre Daten grundsätzlich für uns und stellen sie nur denjenigen Mitarbeitenden zur Verfügung, die sie für ihre Tätigkeit im Rahmen der Aufgabenerfüllung benötigen. Dies gilt nicht, wenn wir gesetzlich zu einer Weitergabe verpflichtet sind. Zudem behalten wir uns vor, einige dieser Tätigkeiten wie z.B. die Durchführung des Anmeldeverfahrens oder die Videoübertragung durch Drittanbieter ausführen zu lassen, sofern diese hinreichende Garantien dafür bieten, dass geeignete technische und organisatorische Maßnahmen so durchgeführt werden, dass die Datenverarbeitung im Einklang mit den gesetzlichen Anforderungen erfolgt und den Schutz Ihrer Rechte gewährleistet. Die folgenden Drittanbieter werden von uns in Zusammenhang mit der Organisation und Durchführung des Bachelor Infotages eingesetzt:

a) Eventmanagementsoftware und Anmeldeverfahren:

Eveeno  
Andreas Bothe  
Ellenbogen 8  
91056 Erlangen

b) Videokonferenzsystem

Zoom - San Jose Headquarters  
55 Almaden Boulevard, 6th Floor,  
San Jose, CA 95113  
USA

Soweit beim Einsatz der Dienstleister Daten in die USA übermittelt werden erfolgt, dies gem. Art 46 Abs. 2 Buchstabe c) DSGVO über Standard-Vertragsklauseln (SCC), die von dem EU-Kommission bereitgestellt worden sind.

Wir möchten Sie darüber informieren, dass die Bereitstellung Ihrer Daten weder gesetzlich noch vertraglich vorgeschrieben ist. Sofern Sie Ihre Daten nicht bereitstellen, hat dies für Sie zur Folge, dass Sie nicht an dem Bachelor Infotag teilnehmen können.

Eine automatisierte Entscheidungsfindung einschließlich Profiling i.S.d. Art. 22 Abs. 1 und 4 DSGVO findet nicht statt.



### **Übermittlung in Drittstaaten:**

Wir setzen für die oben genannten Verarbeitungen Dienstleister wie Zoom ein. Wir weisen darauf hin, dass Daten durch die Übermittlung an die genannten Dienstleister außerhalb des Raumes der Europäischen Union verarbeitet werden können. Insbesondere besteht die Möglichkeit, dass Daten auf Servern in den USA gespeichert werden, oder dass Sicherheitsbehörden auf die Daten bei Tochterunternehmen von US-amerikanischen Mutterkonzernen Zugriff nehmen. Es besteht dann in Ausnahmefällen die Möglichkeit, dass Ihre Daten durch US-Behörden verarbeitet werden können. Hierbei können sich für Sie Risiken ergeben, weil so z.B. die Durchsetzung Ihrer Rechte erschwert werden könnte, da keine ausreichenden behördlichen oder gerichtlichen Rechtsschutzmöglichkeiten gegen diese Verarbeitungen gegeben sind. Der Europäische Gerichtshof hat aus diesen Gründen das Datenschutzniveau in den USA, gemessen an EU-Standards der DSGVO, als unzureichend eingeschätzt.

Eine Verwendung der so betroffenen Dienste erfolgt daher in Hinblick auf die ausnahmsweise Übermittlung in ein außereuropäisches Drittland auf Basis von Standardvertragsklauseln gem. Art. 46 Abs. 2 Buchstabe c) DSGVO. Darüber hinaus haben wir besondere Schutzmaßnahmen getroffen.

### **Ihr Recht auf Widerspruch gem. Art. 21 DSGVO:**

Soweit wir Ihre Daten aufgrund von im öffentlichen Interesse liegenden Zwecken verarbeiten haben Sie das Recht, aus Gründen, die sich aus Ihrer besonderen Situation ergeben, jederzeit gegen die Verarbeitung Sie betreffender personenbezogener Daten Widerspruch einzulegen.

Als Folge Ihres Widerspruchs verarbeiten wir diese Daten nicht mehr, es sei denn, wir können zwingende schutzwürdige, Ihre Interessen, Rechte und Freiheiten überwiegende Gründe für die Verarbeitung nachweisen, oder die Verarbeitung dient der Geltendmachung, Ausübung oder Verteidigung von Rechtsansprüchen.

### **Ihre weiteren Rechte:**

Sie haben das Recht, von uns **Auskunft** über die Verarbeitung Sie betreffender Daten zu verlangen. Dieses Auskunftsrecht umfasst neben einer Kopie der Daten auch die Zwecke der Datenverarbeitung, die Datenempfänger sowie die Speicherdauer.

Sollten unrichtige Daten verarbeitet werden, können Sie von uns unverzüglich die **Berichtigung** dieser Daten verlangen. Liegen die gesetzlichen Voraussetzungen nach Art. 17 bzw. 18 DSGVO vor, steht Ihnen zudem grundsätzlich das Recht auf **Löschung** oder auf **Einschränkung der Verarbeitung** der Daten zu. Bitte beachten Sie, dass eine eingeschränkte Verarbeitung der Daten unter Umständen nicht möglich ist.

Bei allen übrigen Datenverarbeitungen wenden Sie sich zur Ausübung Ihrer Rechte bitte an:

Leuphana Universität Lüneburg  
Rebecca Rachow  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg



E-Mail: [rebecca.rachow@leuphana.de](mailto:rebecca.rachow@leuphana.de)

Bei weiteren Fragen berät Sie gerne unser Datenschutzbeauftragter.

Mit datenschutzrechtlichen Beschwerden wenden Sie sich bitte an eine Datenschutzbehörde Ihrer Wahl. Unmittelbar für die Leuphana Universität Lüneburg zuständig ist

Die Landesbeauftragte für den  
Datenschutz Niedersachsen  
Prinzenstraße 5  
30159 Hannover.

E-Mail: [poststelle@lfd.niedersachsen.de](mailto:poststelle@lfd.niedersachsen.de)



# PRIVACY NOTICE FOR THE DIGITAL BACHELORS INFO DAY

Data protection is of particular concern to us. We process your personal data (hereinafter referred to as "data") in accordance with the legal requirements and would like to do so in a transparent manner. Therefore, we would like to briefly explain to you in the following data protection information which data we process and for what purposes and on what legal basis this is done. In addition, you will receive information about contact persons and your rights in connection with data processing.

**Name and contact details of the controller:**

**Leuphana Universität Lüneburg**  
vertreten durch den Präsidenten  
**Universitätsallee 1**  
**21335 Lüneburg**

**Contact details of the data protection officer:**

Leuphana Universität Lüneburg  
- Datenschutzbeauftragter -  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

E-mail: [dsb@leuphana.de](mailto:dsb@leuphana.de)

When visiting the Leuphana website, please take note of our general data protection information of the website in addition to this information.

**Purpose and legal basis of data processing:**

1) Registration and organisation

We use your contact data (name, e-mail address, country of origin) in the context of the following activities: Organisation and registration, needs-based design and implementation of the event, sending an evaluation survey on the event.

We use your full name, title and e-mail address to contact you in order to carry out the registration procedure for the Bachelors Info Day and to divide participants into groups according to their needs via eveno. Furthermore, it is possible to indicate the country of origin in order to be able to make a needs-based allocation for the presentations on admission requirements and the application. Your data can only be viewed by the organisation team through personalised release with password protection.

The data processing is necessary for the implementation of the Bachelors Info Day and thus for the performance of the task, which is in the public interest, to inform prospective students about the study programme and the offers of Leuphana University. The legal basis for this processing is Section 3 s. 1 no. 1 Niedersächsisches Datenschutzgesetz (NDSG), Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 EU General Data Protection Regulation (GDPR) in conjunction with Section 3 para. 1 no. 10 Niedersächsisches Hochschulgesetz (NHG) and § 14 Hochschulrahmengesetz (HRG).



## 2) Video conference

If you would like to participate in the Bachelors Info Day via Zoom, you can do so from home via Zoom (55 Almaden Boulevard, 6th Floor, San Jose, CA 95113; e-mail: info@zoom.us). We will use your login details (title, name and email address) to invite you to the video conference via Zoom at your request. If you participate via your own device, we process the following meeting data via Zoom to provide the service: Meeting topic and duration, start and end (time) of participations, meeting description (optional), chat status, participant IP addresses, Mac addresses and other device IDs if applicable; approximate location to connect to the nearest data centre; device/hardware information such as device type, operating system type and version, client version, camera type, microphone or speaker, type of connection and audio and video data if applicable, to the extent you enable/turn on your camera and microphone. Your selected username, audio and video data will be displayed to the participating persons, if applicable. Please note that when downloading the application, data may be collected by Zoom over which we have no control. You can find more information from Zoom on this at:

<https://zoom.us/de-de/privacy.html>

We use Zoom's end-to-end encryption as far as possible so that Zoom itself does not gain any insight into the content of the video session. This may not be available in individual cases, e.g. when using breakout rooms. The use of Zoom is necessary due to its performance, especially for participants from rural areas, for the implementation of the event due to a lack of suitable alternatives.

The data processing is necessary for the implementation of the Bachelors Info Day and thus for the fulfilment of the task, which is in the public interest, of informing prospective students about the study programme and the offers of Leuphana University. The legal basis for this processing is Section 3 s. 1 no. 1 NDSG, Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 GDPR in conjunction with. Section 3 para. 1 no. 10 NHG and Section 14 HRG.

In this context, we would like to point out that this data may also be partially processed by Zoom in the USA. You can find more information below in the section "Transfer to third countries".

## 3) Newsletter

If you wish to receive our newsletter, we will use your email address to inform you regularly about study-related content, such as application deadlines or new courses of study, as well as upcoming events of the University, especially in the areas of study and further education. The legal basis for this processing is also Section 3 s. 1 no. 1 NDSG, Art. 6 para. 1 s. 1 letter e, para. 2 and 3 GDPR in conjunction with Section 3 para. 1 no. 10 NHG.

### **General information:**

Even if you do not make use of your rights below, your data will only be stored by us for as long as is necessary for the above-mentioned purposes. This does not apply if, in deviation from this, a longer storage or retention period is required by law or is necessary for legal enforcement within the statutory limitation periods. If data



is only retained for the aforementioned purposes, access to the data is limited to what is necessary for this purpose.

As a matter of principle, we keep your data to ourselves and only make it available to those employees who need it for their work within the scope of fulfilling their tasks. This does not apply if we are legally obliged to disclose it. In addition, we reserve the right to have some of these activities, such as carrying out the registration procedure or video transmission, carried out by third-party providers, provided that they offer sufficient guarantees that appropriate technical and organisational measures are implemented in such a way that the data processing is carried out in accordance with the legal requirements and ensures the protection of your rights. The following third party providers are used by us in connection with the organisation and implementation of the Bachelors Info Day:

(a) Event management software and registration procedures:

Eveeno  
Andreas Bothe  
Elbow 8  
91056 Erlangen

b) Video conferencing system

Zoom - San Jose Headquarters  
55 Almaden Boulevard, 6th Floor,  
San Jose, CA 95113  
USA

Insofar as data is transferred to the USA when using the service providers, this is done in accordance with Art. 46 para. 2 letter c GDPR via standard contractual clauses (SCC), which have been provided by the EU Commission.

We would like to inform you that the provision of your data is neither legally nor contractually required. If you do not provide your data, this will mean that you will not be able to participate in the Bachelors Info Day.

Automated decision-making including profiling as defined in Art. 22 para. 1 and 4 GDPR does not take place.

#### **Transfer to third countries:**

We use service providers such as Zoom for the processing mentioned above. We would like to point out that data may be processed outside the area of the European Union through the transfer to the aforementioned service providers. In particular, there is the possibility that data is stored on servers in the USA or that security authorities access the data at subsidiaries of US parent companies. There is then the possibility in exceptional cases that your data may be processed by US authorities. This can result in risks for you because, for example, the enforcement of your rights could be made more difficult as there are no sufficient official or judicial legal protection options against this processing. For these reasons, the European Court of Justice has assessed the level of data protection in the USA, measured against EU standards of the GDPR, as insufficient.

A use of the services thus affected is therefore made with regard to the exceptional transfer to a non-European third country on the basis of standard contractual clauses pursuant to Art. 46 (2) (c) GDPR. In addition, we have taken special protective measures.





Your right to object according to Art. 21 GDPR:

Insofar as we process your data on the basis of purposes in the public interest, you have the right to object to the processing of personal data relating to you at any time on grounds relating to your particular situation.

As a result of your objection, we will no longer process this data unless we can demonstrate compelling legitimate grounds for processing that override your interests, rights and freedoms, or the processing serves the purpose of asserting, exercising or defending legal claims.

### **Your other rights:**

You have the right to request information from us about the processing of data relating to you. In addition to a copy of the data, this right to information also includes the purposes of the data processing, the data recipients and the storage period.

If incorrect data is being processed, you can demand that we correct this data without delay. If the legal requirements according to Art. 17 or 18 GDPR are met, you are also generally entitled to the right to delete or restrict the processing of the data. Please note that restricted processing of data may not be possible.

For all other data processing, please contact to exercise your rights:

Leuphana University of Lüneburg  
Rebecca Rachow  
Universitätsallee 1  
21335 Lüneburg

E-mail: [rebecca.rachow@leuphana.de](mailto:rebecca.rachow@leuphana.de)

If you have any further questions, our data protection officer will be happy to advise you.

If you have any complaints regarding data protection, please contact a data protection authority of your choice. Directly responsible for Leuphana University of Lüneburg is

Die Landesbeauftragte für den  
Datenschutz Niedersachsen  
Prinzenstraße 5  
30159 Hannover.

E-mail: [poststelle@lfd.niedersachsen.de](mailto:poststelle@lfd.niedersachsen.de)